

信州大（本部・松本市）と私立中高一貫校の松本秀峰中等教育学校は六日、教育に関する包括的な連携協定を締結した。人文学、理学の二学部で結んでいた連携協定を全八学部に拡大した。

人文学部、理学部との連携協定は二〇一〇

年、一三年に締結。同大教員が同学校で専門性の高い講義を行ったり、同学校生徒らが同大を訪れ、学生の様子や最新の研究成果に触れたりしてきた。両学部以外でも、同様の事業は自発的に行われてることから全学部に拡大した。

（川添智史）

信大・全8学部と連携協定 松本秀峰中等教育学校



協定書に署名し、握手を交わす

浜田学長（右）と小坂校長（左）松本市の信州大松本キャンパスで

同大教員らは、同学校生徒の感想などから研究への新鮮な見方が得られ、同学校は、生徒らが生の大学研究を知り、進路への意欲を高められる。

調印式で、同大の浜田州博学長は「多様な学生と生徒が交流し、異なる価値観の尊重を期待したい。松本秀峰中等教育学校の建学の精神にも寄与できる」とあいさつ。同校の小坂共栄校長は「生徒らの夢の実現につなげたい」と語った。

こよみ	8日	5月15日	4:36
(旧閏)	出	19:09	18:17
日	入	月	3:44
月	月	月	14.0